

*Pour celui dans le temple duquel la Voûte est étoilée
Dans le temple duquel le Soleil est l'image d'or
Dans le temple duquel la Lune se rend chaque mois
Et apporte le message chaque pleine lune,
Et dont la Lune chante le message comme mot de seize lettres,
A Sa religion j'appartiens, à Son temple je rends visite,
Son nom j'exprime, dans Sa gloire je vis.
A Lui j'offre le lotus de ma journée,
A Lui j'offre le lotus de ma nuit.*

Ces pensées-semences issues des méditations de la Psychologie Spirituelle du Dr Ekkirala Krishnamacharya donnent le ton du Messenger Lunaire du Cercle de Bonne Volonté. La lune est le principe réflecteur et le symbole du mental. Si elle est pure et claire, elle est en mesure de refléter les impressions venant des cercles supérieurs. Le moment de la pleine lune permet un alignement supérieur, à condition d'être suffisamment équilibré. L'alignement du soleil, de la lune et de la terre dans le ciel aide à faire l'expérience de la magie de la lumière de l'âme et de sa manifestation dans le physique.

Le Messenger Lunaire paraît mensuellement au moment de la pleine lune. Il contient des pensées des enseignements de l'éternelle sagesse. Il souhaite inspirer à les réaliser dans la vie pratique.

FEMME ET HOMME

Une compréhension supérieure

Tout ce qui paraît à partir de l'arrière-plan de la création est considéré selon les enseignements de la sagesse comme étant féminin alors que la source est considérée comme masculine. Ainsi l'espace passif est « il » et dans son état dynamique « elle ». « Il se transforme en « elle » et traverse tout. Il est dit que le Seigneur, celui qui donne la vie, la lumière et la forme est le seul homme, tous les autres sont des femmes. Il n'y a dans la création qu'« elle », dans laquelle « il » est caché. Maître C.V.V. dit : « Il (He) est dans Elle (She), man (l'homme) est dans woman (la femme), Adam dans Madame », - il y a dans ce jeu de mots une sagesse profonde.

L'existence pure n'est ni Il ni Elle mais les deux. C'est pour cela que l'on parle d'un Dieu féminin-masculin. La première émanation de l'Absolu est appelée la Mère du Monde. C'est avec elle que l'âme du monde ou le Christ cosmique se manifeste. Il est également dit : Le Christ est féminin, ou comme les gnostiques le nommaient : Christos-Sophia. Dans sa correspondance orientale, le Bouddha Maitreya, il est aussi mis au même niveau que Kwan Yin, la mère miséricordieuse, le logo sous forme féminine : par des symboles extérieurs, l'homme est rappelé à sa nature intérieure. Féminine par rapport au Dieu absolu, l'âme du monde est cependant masculine pour le reste de l'univers. Nous sommes tous d'après notre naturel féminin et masculin, androgynes. Nous sommes l'âme, par rapport à l'esprit nous sommes féminins et par rapport à la personnalité nous sommes masculins. Lorsque le mental dirige le corps, le mental est alors masculin. L'énergie qui reçoit est l'énergie féminine, celle qui assigne et dirige est toujours masculine. Lorsque la femme commande et que l'homme obéit, la femme est alors masculine et l'homme féminin. Lorsque les deux veulent régner, il se produit alors réputation et conflit.

Lorsque nous parlons d'«homme», nous pensons à la manifestation physique d'un homme, et par « femme », la manifestation physique d'une femme. Ceci est une compréhension très restreinte. La compréhension supérieure en est : celui qui distribue de l'intérieur est l'homme, et celui qui reçoit est la femme. Lorsque nous sommes dépendants d'une personne ou d'une situation, nous sommes alors par rapport à ceci féminins. Mais lorsque nous donnons un soutien, nous devenons alors « masculins », ou « IL ». Nous ne pouvons pas être en permanence dans l'état de recevoir ou de donner. La loi de l'alternance laisse alternativement donner et prendre. Il n'est pas naturel de prendre uniquement sans donner et vice-versa. Dans une relation, donner et prendre est également nécessaire afin que la camaraderie et le flux des énergies puisse se créer. Le flux libre est cependant souvent freiné et l'équilibre dérangé.

Mépris du féminin

Le non-respect du côté féminin de la création provoque de graves troubles. L'exploitation de la nature à crée un grave déséquilibre sur la terre. La négligence ou la répression envers la femme a conduit à un déséquilibre terrible dans la société. Les femmes sont dans certains systèmes tellement dépréciées qu'elles sont considérées comme l'origine du péché et du désir. D'autres la rabaisser à un objet de sexe à vendre. Ceci a énormément causé dommage à la société. Le mouvement féministe est une réaction contre l'énergie masculine dominante : « *Les mouvements de femmes ont une signification spéciale pour l'avenir immédiat. Ces mouvements devraient être compris non comme une affirmation de suprématie, mais comme l'établissement de la justice.* » (Surterrestre 1, 38). La place légitime de la femme dans la société doit être rétablie. Le progrès de l'humanité dans ce cycle dépend de son attitude et de son approche à la femme.

Un tout composé

L'homme et la femme sont deux pendants d'un tout composé. Aucun n'est supérieur à l'autre. Ils sont tous les deux importants et ont leur manière spéciale d'agir, ensemble ils forment un bon team, si chacun respecte l'autre. La vie commune en harmonie permet des adaptations sur le plan psychique et physique et les besoins biologiques sont satisfaits des deux côtés. La nature tient d'autres plans pour l'homme et la femme qui se sont peut-être fixés leurs propres buts de vie commune. Le mariage et la fondation d'une famille sont prévus dans le plan que les maîtres servent, afin que les âmes puissent recevoir des corps selon leurs qualités, mais aussi pour faire paraître l'aspect féminin du masculin et l'aspect masculin du féminin. La femme représente les énergies de Vénus et l'homme celles de Mars. Par leur relation, l'influence de Venus rend Mars plus doux et Mars rend Venus plus vigoureuse. En vivant ensemble, la femme gagne ainsi lentement la force et l'homme devient plus doux. La base de la spiritualité est : un homme pour une femme et une femme pour un homme une vie durant.

Nous voyons pourtant souvent des couples brisés. Parfois les familles se décomposent sans le vouloir. Le courant du temps peut réunir deux êtres et les séparer après un certain temps. Il n'y a que les relations d'âmes qui persistent, non celles de la personnalité. On ne peut lier de force deux âmes. Elles devraient être ensembles parce qu'elles sont en harmonie. La relation dans la plupart des cas était davantage basée sur une attraction extérieure et non pas sur une compatibilité des valeurs et du comportement. Chaque attraction rapide conduit après un certain moment au rejet, à moins que nous trouvions le juste milieu dans lequel nous atténuons les prédilections et les aversions. Nos problèmes sont issus de nos attentes. L'autre a également des attentes dont nous ne nous préoccupons pas. La question est : as-tu suffisamment de cœur pur accepter l'autre tel qu'il est ?

Même lorsque nous ne correspondons pas aux attentes mutuelles, nous devrions être aimables l'un envers l'autre. Un partenaire avec lequel nous ne nous accordons pas nous montre une dimension de la vie qui nous manque. C'est le message que nous devrions apprendre cette dimension. Pour cela nous devrions mettre au point ce qui nous est commun, et en nous y rencontrant, la discorde cesse. La famille est un bon champ d'entraînement. Souvent un partenaire hyperactif et un partenaire passif se rencontrent, par là, celui qui est passif apprend à être plus rapide et celui qui est hyperactif à ralentir son activité. Des énergies complémentaires devraient s'unir de sorte que l'un puisse compléter l'autre.

Rétablissement de la famille

L'édification d'un système familial sain contribue à la réédification de la société. C'est pour cela qu'il nous faut renforcer la tradition de la famille, y introduire de bonnes traditions et veiller à ce que la paix règne entre les couples. En tant que disciples des enseignements de la hiérarchie spirituelle, nous portons la responsabilité de présenter une famille idéale, de vivre les valeurs dans la profession et de montrer la qualité de service dans tous les aspects de la vie.

Le rôle de la mère et de la femme au foyer est extrêmement considéré dans la vie spirituelle. La dignité que possède les femmes de manière naturelle à la maison n'est cependant pas reconnue dans notre société hyperactive. Elles essayent d'obtenir la dignité et l'estime qui leur sont dues en allant travailler. Les devoirs à la maison sont ainsi négligés et l'attention portée aux devoirs à l'extérieur. Lorsqu'il est nécessaire de travailler à l'extérieur, cela devrait être compris comme un service envers la société, après avoir servi la famille. L'homme travaille à l'extérieur, la femme à la maison, tous les deux sont cependant responsables de servir la famille. Il est important que le travail de la femme à la maison soit de nouveau reconnu et honoré. Il établit la bonne base d'une vie harmonieuse à la maison, garde les choses en ordre et consacre son attention aux enfants grandissant. C'est une activité très importante et noble. Lorsque la femme repose dans un équilibre intérieur, la pulsion hyperactive vers une activité externe diminue.

La présence des femmes peut élever les hommes à des niveaux de conscience plus subtils. La partie subjective est vécue un peu plus fortement chez la femme que chez l'homme où elle est aujourd'hui presque morte. C'est pour cela qu'il y a beaucoup plus de membres féminins que masculins dans la plupart des groupes spirituels. Elles disposent naturellement d'une certaine conscience subjective parce que la faculté de perception se trouve davantage dans le féminin. Beaucoup d'hommes ressentent un certain scepticisme envers le subjectif. Les femmes ont leurs doutes dans d'autres domaines. Elles peuvent plus facilement entrer dans la pratique occulte et comprendre les choses dans le subconscient. Elles sont convaincues de ce qu'elles savent des enseignements, même si elles ne peuvent pas l'exprimer par des phrases intellectuelles. En cela l'hiérarchie spirituelle voit un espoir pour l'avenir. Dans une société sublime l'homme vit dans le cœur de sa femme et la femme dans le cœur de son mari, ils ne se ressentent jamais séparés. Même si l'un d'eux quitte le corps, il continue de vivre comme énergie dans le cœur.

Sources: K.P. Kumar: *Mithila / Hercules / Venus / The Aquarian Cross / div. Notices de séminaires The World Teacher Trust - Dhanishta, Visakhapatnam, Inde (liste de livres en anglais: www.good-will.ch/pdf/wtt-publications.pdf) - Surterrestre. Association Agni-Yoga, France (www.agniyoga.n3.net)*



La Bonne Volonté est contagieuse !

Le messager lunaire paraît en français, allemand, anglais et espagnol. Si vous le désirez, nous vous inscrirons dans notre registre d'envoi (guter-wille@good-will.ch). Autres informations : www.good-will.ch . Si vous ne voulez plus obtenir la lettre, informez-nous s.v.p. Cercle de Bonne Volonté